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малооблачно

облачно, 
небольшой дождь

Прогноз погоды
                             Атмосф.               Темп.      Ветер, 
                           явления            воздуха          м/с    
31 августа
ночь
день

1 сентября
ночь
день
2 сентября
ночь
день

       +19

   +27

        +22

     +35

     +32

Неблагоприятные дни сентября
1 (с 13 до 15 часов), 2 (с 11 до 14 часов).

По данным доктора медицинских наук профессора 
В. И. ХаснулИна.
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Сельское хозяйство

Обменялись опытом, 
обсудили задачи
на минувшей 

неделе                       
в администрации 
николаевского 
района состоялось 
зональное 
совещание, 
посвященное 
вопросам 
реализации 
программы 
благоустройства 
в сельских 
поселениях 
Волгоградской 
области. 

Вначале главы 9 муни-
ципальных районов и 21 
сельского поселения, ко-
торые по итогам област-
ного конкурса получили 
по три миллиона рублей, 
ознакомились с опытом 
реализации проектов в 
Политотдельском, Соло-
душинском и Ленинском 
сельских поселениях. 

Открывая совещание, 
председатель региональ-
ного комитета по делам 
территориальных образо-
ваний, внутренней и ин-
формационной политики 
В.В. Марченко отметил, 
что в текущем году 270 
млн рублей выделено на 
сельские поселения, более 
600 млн рублей – на город-
ские округа и районы Вол-
гограда.  Он подчеркнул, 
что от того, как справятся 
со своими обязательства-
ми нынешние получатели 
грантов, зависит судьба 
их коллег, которые будут 
претендовать на полу-
чение финансирования 
в следующем году. Срок 

окончания всех работ – 15 
октября. На конец октября 
запланировано областное 
совещание, на котором 
будут подведены итоги 
реализации проектов. 

Главы муниципальных 
образований доложили о 
состоянии дел на своих 
объектах, рассмотрели 
стоящие перед ними за-
дачи. От имени жителей 
они поблагодарили об-
ластную власть за предо-
ставленную возможность 
благоустроить централь-
ные усадьбы сельских 
поселений. Опытом по 
реализации проектов с 
коллегами поделился гла-
ва Николаевского района 
Ю.Ю. Чувашин. 

В процессе совещания 
было отмечено, что успех 
в деле зависит не только 

от качественно и в срок вы-
полненных строительных 
работ, но и от правильно 
оформленной документа-
ции. В процессе ее под-
готовки главам поселений 
приходится неоднократно 
посещать областной центр, 
что очень накладно для 
бюджетов, которые и так ис-
пытывают сложности. Мар-
ченко обратился к комитету 
ЖКХ с просьбой предусмо-
треть возможности для того, 
чтобы минимизировать та-
кие поездки для органов 
местного самоуправления.   

Председатель комитета 
по аграрным вопросам, 
охране окружающей среды 
и природопользованию 
В.Н. Струк в своем высту-
плении отметил, что бла-
гоустройство – это только 
часть большой работы, 

которую необходимо про-
водить на сельских тер-
риториях. Людям также 
нужно дать возможность 
зарабатывать на местах, 
не уезжая в большие го-
рода. Ряд шагов для этого 
уже предпринят. В регионе 
несколько лет действуют 
программы по поддержке 
малых форм хозяйствова-
ния. Движение в данном 
направлении продолжится.      

Напомним, комплексное 
благоустройство терри-
торий – один из приори-
тетов долгосрочной стра-
тегии развития области. 
Системная работа в этом 
направлении началась в 
2014 году. За три года ре-
ализовано 43 проекта в 36 
муниципалитетах. По про-
грамме «Наш двор — наш 
дом», которая успешно 
стартовала в Волгограде 
и была поддержана на 
федеральном уровне, в 
прошлом году в 58 волго-
градских дворах уже отре-
монтировали асфальтовое 
покрытие, в 67 — устано-
вили детские площадки. В 
этом году впервые целе-
вые средства направлены 
на обновление централь-
ных усадеб сельских по-
селений. 90 сел получили 
по три миллиона рублей на 
реализацию проектов бла-
гоустройства. Областная 
власть ставит перед собой 
задачу сделать комфорт-
ным проживание не только 
в больших городах, но и 
в маленьких поселениях. 
Это даст новый импульс 
для развития территорий.

Елена ГаМаЮнОВа.

Идёт реализация арбузов
Крестьянские (фермерские) хозяйства района 

начали активную реализацию продовольствен-
ного арбуза. 

Из-за затянувшейся холодной и дождливой весны этого 
года фермерам пришлось пересевать бахчевые. Созрева-
ние ранних сортов затянулось, а в некоторых хозяйствах 
по этой причине урожайность резко снизилась. И всё же 
многим фермерам удалось в таких сложных условиях 
вырастить хороший урожай. В их числе глава КФХ Не-
шпор Александр Иванович из Степновского сельского 
поселения, который посадил арбуз сорта «Топ Ган».

 Сейчас спрос на арбузы хороший, да и цена устраи-
вает крестьян. Всего по району планируется отгрузить 
в северные регионы страны более 20 тысяч тонн 
сладкой ягоды.

Отдел по развитию 
сельскохозяйственного производства.

Уборка близится к завершению
В николаевском районе к завершающему этапу 

подходят  уборочные работы. 
В полном объеме завершилась уборка озимых и 

ранних яровых зерновых культур. В целом, по району 
убрано зерновых культур на площади 45680 га, вало-
вой сбор составил на 28 августа более 100 тысяч тонн, 
средняя урожайность по району - 22,1 ц/га. 

Продолжаются уборочные работы на поздних яровых 
зерновых и масличных культурах. В сельскохозяй-
ственных предприятиях еще предстоит убрать  кукуру-
зу на общей уборочной площади 1395 га, сорго – 3924 
га и сою - 1689 га.

Ожидается, что поздние яровые зерновые культуры 
дадут существенную прибавку к общему намолоту 
зерновых культур.

ясно
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В ФОКУСЕ РАЙОНКИ2
Рабочий визит Дорогие ученики, учителя, воспитатели, 

стуДенты, роДители!
от всей души поздравляем всех вас 
с началом нового учебного года!

День знаний – осенний праздник всей детворы - дорог 
каждому из нас. Школьные, студенческие годы, всё, что 
связано с этим лучшим временем жизни, – в каждом серд-
це. Это самые светлые, радостные и добрые воспоминания.
1 сентября – трепетный праздник детства и юности, встречи 

с друзьями, учителями, с новыми знаниями. Знаменателен 
он и для родителей, заботящихся о воспитании и образова-
нии своих детей. особых поздравлений заслуживают в этот 
день первоклассники - для них школа распахнёт свои двери 
в первый раз. а для одиннадцатиклассников это будет по-
следний учебный год в родной школе. 
от всего сердца желаем вам здоровья, успехов, ежеднев-

ного движения вперёд – к новым вершинам в профессии, в 
знаниях! пусть каждому из вас сопутствуют удача и успех! 
с новым учебным годом!
с уважением  глава николаевского муниципального района 

Ю.Ю. ЧуВашИн.
Председатель николаевской районной Думы О.Ф. МанИХИн.

Приоритет - развитию АПК

Результат комплексной 
работы региона                                 
в сфере аПК,                       
в том числе развитие 
переработки и 
мелиорации, 25 августа 
в ходе рабочей поездки 
в Волгоградскую 
область оценил министр 
сельского хозяйства РФ 
александр Ткачев. 

Вопросы садоводства и созда-
ния питомников в нашей стране 
рассмотрены на всероссийском 
совещании, которое состоя-
лось на площадке предприятия 
«Сады Придонья». В нем приня-
ли участие 35 регионов России.

«Мы в десять раз увеличили 
сумму поддержки Волгоград-
ской области на мелиорацию. 
Понимаем, что если засушли-
вым регионам с достаточно пло-
дородными почвами дать влагу,  
то урожайность увеличится в 
пять-семь раз. Экономика будет 
другая, - отметил Александр 
Ткачев. - Мне импонирует, что 
губернатор Волгоградской об-
ласти  поддерживает развитие 
сельского хозяйства, в ручном 
режиме занимается мелиораци-
ей. Мы активно сотрудничаем. В 
регионе происходят разитель-
ные перемены и не только в 

АПК, но и в целом в социально-
экономическом развитии. Это 
чувствуется и по цифрам, и 
картинка меняется».

Глава Минсельхоза РФ Алек-
сандр Ткачев и вице-губерна-
тор области Александр Беляев 
осмотрели сады, в том числе 
интенсивного типа. Министр 
подчеркнул, что государство 
нацелено на поддержку именно 
интенсивного садоводства, при 
этом большое значение имеет 
создание собственных питом-
ников. Государство в пять раз 
увеличило ставки субсидирова-
ния для закладки новых садов 
— это серьезная поддержка, 
которая уже дает результат. По 
словам Александра Ткачева, в 
Волгоградской области слож-
ные климатические условия, 
тем не менее здесь создают 
сады европейского уровня с 
высокой урожайностью. Это 
показатель того, что садоводы 
России в состоянии полностью 
покрывать потребность страны 
в яблоках.

Сегодня площадь плодово-
ягодных насаждений в регионе 
составляет 17,3 тысячи гекта-
ров. По производству плодов 
Волгоградская область занима-
ет второе место в России после 
Краснодарского края, собирая 

186 тысяч тонн фруктов и ягод 
ежегодно. 

Также в области развивается ви-
ноградарство, площадь виноград-
ников составляет 385 гектаров.

Перед регионом стоит задача 
к 2021 году увеличить объем 
валового регионального про-
дукта до одного триллиона 
рублей, и сельское хозяйство 
является точкой роста экономи-
ки. Развитие АПК — приоритет 
долгосрочной стратегии, обо-
значенной губернатором Вол-
гоградской области Андреем 
Бочаровым. Благодаря работе 
механизмов господдержки, 
созданию прозрачных и ком-
фортных условий для ведения 
бизнеса за последние три года 
в области почти в семь раз 
выросло количество инвест-
проектов в сельском хозяйстве. 
Регион вышел на стабильное 
производство овощей в объ-
еме один миллион тонн в год. 
Общий объем сельхозпроиз-
водства в 2016 году составил 
почти 145 миллиардов рублей, 
что в полтора раза выше уров-
ня 2013 года.

2017 год стал знаковым для ре-
гиона по объемам работ в сфере 
мелиорации и обводнения — в 
Волгоградской области будут 
введены шесть тысяч гектаров 
орошаемых участков. В этом 
году инвестпроекты по созданию 
объектов орошения реализуют 
11 сельхозпроизводителей в                                                     
8 районах Волгоградской обла-
сти. Общий объем инвестиций 
составляет порядка 1,4 милли-
арда рублей. На четырех объ-
ектах работы уже завершены, 
остальные будут сданы до конца 
года. Планируется, что не менее 
шести тысяч гектаров ороша-
емых земель в Волгоградской 
области сдадут и в 2018 году, 
таким образом общая площадь 
поливных полей увеличится до 
50 тысяч гектаров. 

По материалам сайта 
volgograd.ru.

Проект в действии
Детский вопрос

22 августа            
состоялась выездная 
консультация 
специалистов 
социальных 
служб района                                 
в Политотдельском           
и Бережновском 
сельских поселениях 
для семей, находящихся 
в трудной жизненной 
ситуации. 

Такая возможность у се -
мей, не выезжая в районный 
центр, получить ответы на 
интересующие вопросы по-
явилась благодаря реализа-
ции на территории Никола-
евского района  социального 
проекта «Вместе проблемы 
решаем – семью укрепляем» 
при финансовой поддержке 
Фонда поддержки детей, на-
ходящихся в трудной жиз-
ненной ситуации. В состав 
мобильной бригады вошли 
представители центра соци-
альной защиты населения и 
управления пенсионного фон-
да России по Николаевскому 
району, центра социального 

обслуживания населения, 
отделов опеки и попечитель-
ства, по образованию,  по 
делам молодежи, культуры 
и спорта администрации Ни-
колаевского муниципального 
района. 

В процессе работы консуль-
тационная помощь оказана 
была девяти семьям. Каждая 
семья, пришедшая на кон-
сультацию, получила подроб-
ный и обстоятельный ответ на 
все заданные вопросы. В ходе 
бесед  обозначился также ряд 
проблем,  пути решения кото-
рых мы будем искать. Один из 
таких проблемных вопросов – 
подготовка к школе. При про-
ведении консультации стало 
известно о семьях, которые 

сегодня не имеют средств, 
чтобы собрать детей в школу.

Поэтому одним из решений 
по итогам выезда стало про-
ведение благотворительной 
акции «Собрался в школу 
– помоги другому». Мы об-
ращаемся ко всем неравно-
душным людям с просьбой 
помочь собраться в школу 
нуждающимся детям. Для 
этого можно принести в мо-
лодежный центр «Импульс» 
(ул. Ленина,2) канцелярские 
товары, портфель или школь-
ный ранец. Ведь чужих детей 
не бывает.

Отдел по делам молодежи, 
культуры и спорта 

администрации 
николаевского района.

Победили огонь вместе
В период с 22 по 23 

августа на территории 
николаевского 
района, как и всей 
Волгоградской области, 
сложилась высокая 
пожароопасность, 
которая осложнялась 
жаркими температурами и 
сильнейшими порывами 
ветра. 

В эти дни в районе было за-
фиксировано 24 возгорания, 
пожарами были охвачены практи-
чески все поселения. В основном 
горела сухая растительность, под 
воздействием сильного ветра эти 
очаги переходили в ландшафтные 
пожары, охватывая лесополосы и  
тем самым создавая угрозу  по-
селениям. Для ликвидации очагов 
возгорания в районе были за-
действованы:  71 доброволец, 44 
единицы спецтехники, в том числе 
10 тракторов К-700, 8 тракторов 
МТЗ с плугами, а также машины 
и трактора, оборудованные для 
подвоза воды. Самое активное 
участие в ликвидации очагов 
возгорания вблизи поселков и в 
поселках принимало местное на-
селение в количестве не менее 
500 человек, осуществляя подвоз 
воды и тушение приспособлен-
ными средствами. Благодаря 
слаженным действиям сотрудни-
ков федеральных и региональ-
ных подразделений пожарной                     
безопасности, органов местного 
самоуправления, добровольцев 
и жителей поселений удалось 
предотвратить угрозу населенным 
пунктам.

 Хочу поблагодарить за грамотно 
организованную работу коллекти-
вы и руководство 12 ОФПС МЧС 
России по Волгоградской области 
Тихонова В.В., ПЧ-46 Томилен-
ко А.А., 4-го отряда противопо-
жарной службы Лазуренко Л.В., 
заместителя начальника ПЧ-92  
Калиева В.С., начальников По-
литотдельского, Новобытовского, 
Раздольненского опорных постов 
Анненкова С.А., Исмакова И.И. и  
Базырова Р.

Огромное спасибо сельхозто-
варопроизводителям и предпри-
ятиям  района, которые также не 
оставались в стороне и выделяли 

технику с плугами для опашки 
территорий. Это ЗАО «Агрофирма 
«Восток», генеральный директор 
Струк Н.В., заместитель генераль-
ного директора Колодяжный А.В., 
ОАО «Николаевское», генераль-
ный директор Захаров А.В., ООО 
«Николаевская сельхозтехника», 
генеральный директор Шилыков-
ский А.Б., ООО «Лидер», директор 
Таранов С.Г., Николаевский фи-
лиал ФГБУ «Управление Волго-
градмелиоводхоз», руководитель  
Абзалилов Д.А., руководитель Бы-
ковского ДРСУ Рогоза Д.А., КФХ 
Рябоконова А.С., Кокачева А.В.

Особые слова благодарности 
главам сельских поселений, ко-
торые первыми прибывали на 
тушение пожаров со своими 
добровольцами, оценивали сло-
жившуюся ситуацию, налажи-
вали взаимодействие со всеми 
участниками тушения пожара, 
брали ситуацию под контроль до 
полной локализации. В первую 
очередь спасибо главам тех по-
селений, где ситуация была наи-
более сложной. Это Совхозское 
(Буйлин С.Н.),  Новобытовское 
(Осьмак П.А.),  Степновское (Ко-
тюков О.Г.), Ленинское (Новиков 
А.И.), Барановское (Собгайда 
М.Н.), Политотдельское (Толочек 
И.Н.), Левчуновское (Коваленко 
Н.В.), Очкуровское (Таранов А.Д.) 
сельские поселения.

Спасибо добровольным пожар-
ным дружинам администрации 
Николаевского района (стар-
ший Калиев С.С.), городского 
поселения г. Николаевск (старший 
Колесов Ю.В.), Николаевского 
филиала ФГБУ «Управление 
Волгоградмелиоводхоз» (старший 
Бирюков В.А.). 

С такой надежной армией по-
мощников нашему районному 
оперативному штабу удалось 
держать ситуацию под контро-
лем и своевременно принимать 
управленческие решения. Все 
вместе мы не допустили серьез-
ного материального ущерба, а 
главное – человеческих жертв! 
Спасибо всем за грамотные, сла-
женные действия в такой сложной 
ситуации!

Глава николаевского 
муниципального района 

Ю.Ю.ЧуВашИн.

уВажаЕМыЕ нИКОлаЕВцы!
2 сентября  в 17.00  

на городском стадионе 
состоится игра Чемпионата 

Волгоградской области  
по футболу, где встречаются команды

 «Динамо» г. николаевск 
и «Олимпия» г. Волгоград.

Приглашаем всех поддержать 
нашу команду и прекрасно провести 

время выходного дня.
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Дошкольное образование

В кругу друзей

Под таким названием                         
24 августа                          
в литературном 
отделе «Дом М.а. 
шолохова» прошел 
юбилей ветерана 
педагогического труда 
сосниной Галины 
Каллистратовны. 

Виновницу торжества поздра-
вили начальник отдела по де-
лам молодежи, культуры и 
спорта Оноприенко Оксана Ни-
колаевна, начальник отдела по 
образованию Дядькина Лариса 
Владимировна, заместитель 
начальника отдела по образова-
нию Головачев Александр Алек-
сеевич. Приняла поздравления 
именинница и от председателя 
районного совета ветеранов 
Оноприенко Светланы Алексан-
дровны. Приятным моментом в 
этот день стал приезд студенче-
ской подруги Галины Каллистра-
товны Светланы Михайловны из 
Волгограда.  

Галина Каллистратовна роди-

лась в интеллигентной семье. 
Мама - Александра Ивановна 
Прокофьева - родом из  Астра-
ханской губернии, папа – Калли-
страт Михайлович Редкозубов 
- из Саратовской. И они могли 
бы никогда не встретиться, но 
так сложилась судьба, что по-
сле окончания учебы оба были 
направлены на работу в Драйш-
пиц, ныне с. Верхняя Добринка 
Камышинского района. Здесь 
же прошли ее детские годы. 
В семье было 4 детей: сестра 
Валентина и братья Владимир 
и Сергей. 

В детстве Галина представля-
ла себя учительницей: собира-
ла соседских детей, усаживала 
и чему-то учила, поэтому вопрос 
о выборе профессии по оконча-
нии школы не стоял. Конечно, 
пединститут!

Поступила на работу в Степ-
новскую школу, затем - в школу 
№1, вечернюю школу. С 1968 
года работала в должности за-
ведующего методическим каби-
нетом народного образования. 

Родители Галины Каллистра-
товны были великими труже-
никами. Любовь к труду они 
привили и своим детям. 

Много времени, труда и сил от-
давала Галина Каллистратовна 
вместе со своим супругом (а за-
муж она вышла в 1983 году за 
Николая Васильевича Соснина, 
замечательного человека, инже-
нера-буровика) благоустройству 
своего дома и подворья.  

Галина Каллистратовна очень 
любит читать. Ее читательское 
мастерство не осталось неза-
меченным. Востребовано оно 
и сегодня: во-первых, Галина 
Каллистратовна - активный 
член литературного объедине-
ния «СЛОВО»; во-вторых, она и 
сегодня продолжаете работать, 
занимаясь с детьми на дому: 
прививает знания и интерес к 
нашему великому русскому язы-
ку и литературному наследию.    

Сюрпризом для Галины Кал-
листратовны стало видео-                       
поздравление от ее ученика 
Михаила Гейды, а также запись 
телефонного поздравления 
от коллеги Трофимовой Нины 
Михайловны.

В этот знаменательный день 
поздравить именинницу пришло 
много хороших людей, которые 
шли с ней рядом на протяжении 
всей жизни.  

Желаем Галине Каллистра-
товне всегда сохранять душев-
ную молодость - это восхити-
тельное состояние ожидания 
прекрасного, это ощущение, 
что все возможно, все тебе по 
силам. 

Здоровья, счастья! Пусть во 
всех делах и начинаниях Вам 
сопутствуют успех и удача!

Оксана нЕДОГРЕЕВа, 
зав. литературным отделом 

«Дом М.а. шолохова».

Прощай, лето!

лето – это 
удивительная  пора 
и для детей, и для 
взрослых. Именно летом 
у детей есть прекрасная 
возможность получить 
заряд здоровья на весь 
год.  

Работа дошкольного учрежде-
ния  в летний период  органи-
зована немного иначе. Именно 
в летний период  работа  сада 
строится по специально раз-
работанной для этого времени 
программе. Каждый день рас-
писан педагогами до мелочей 
и соответствует тематике раз-
работанного  плана. 

В  д о ш к ол ь н ы х  г ру п п а х 
МОУ «Средняя школа №3» 
г.Николаевска   летний оздо-
ровительный период в самом 
разгаре! План летней оздо-
ровительной работы в нашем 
дошкольном учреждении пре-                                
дусматривает организацию ме-
тодической, профилактической, 
оздоровительной, воспитатель-
но-образовательной работы, 
смотры-конкурсы и работу с 
родителями.

Воспитательно-образователь-
ная работа с детьми в летний 
период  включает в себя: кол-
лективные подвижные  игры 
на свежем воздухе; активные и 
регулярные физические нагруз-
ки; спортивные соревнования; 
ознакомление детей с окру-
жающей их природой; чтение 
детской литературы. 

24 августа в нашем детском 
саду прошёл праздник «Про-
щай, лето!», в котором приняли 
участие ребята всех четырёх 
групп. Ребята отгадывали за-
гадки, отвечали на «хитрые» 
вопросы, развивающие ло-
гическое мышление, а также 
приняли участие в спортивных 
эстафетах: «Гусеница», «Ве-
сёлый мяч». Сказочный герой 
Мелок пригласил в увлекатель-
ное путешествие с цветными 
мелками. 

Особенно интересно было 
наблюдать за нашими малы-
шами, они были самыми непо-
средственными и активными 
участниками праздника. Наши 
маленькие фантазёры превра-
тили мрачный асфальт в насто-
ящий разноцветный шедевр. И 
в завершение нашего праздника 
в воздух взлетели сотни разно-            
цветных мыльных пузырей. 
Получился замечательный ра-
дужный мыльный салют. 

 Дети получили заряд бодрости 
и отличного настроения. Лето 
заканчивается, и наши малы-
ши с новыми силами, массой 
впечатлений войдут в новый 
учебный год, оставив в памяти 
счастливое лето, которое ор-
ганизовали для них взрослые 
- педагоги!

Воспитатели 
дошкольных групп МОу 

«средняя школа №3»: 
ажакулова О.а., 
Кривакова В.И., 

Василенко л.В., Гречко н.М.

Круглая дата

Движение – залог долгих лет
25 августа отметила 

юбилейный день 
рождения Мария 
андреевна Бруславская. 
жительнице 
николаевска 
исполнилось 90 лет.

Мария Андреевна родилась и 
выросла на старой Николаевке. 
Работать начала с 13 лет. До 
окончания Великой Отечествен-
ной войны в лесхозе помогала пи-
лить лес, трудилась в питомнике. 
Без слез вспоминать это время не 
может. Видимо, настолько тяжело 
было. После войны сменила не-
сколько мест работы. 

- У меня вся трудовая книжка 
исписана, - говорит Мария Ан-
дреевна. Больше десяти лет до 
выхода на пенсию она трудилась 
на птицефабрике «Восток». Име-
ет звание «Ветеран труда». 

С супругом Владимиром Алек-
сандровичем они познакомились 
и поженились, когда он вернулся 
домой спустя 9 лет  после оконча-
ния войны. Вместе Бруславские 
уже 63 года. У них две дочери, 

Галина и Татьяна, пятеро внуков 
и столько же правнуков. К слову, 
всегда улыбчивый и доброжела-
тельный Владимир Александро-
вич в январе этого года также 
отметил 90-летний юбилей.

- У наших родителей девиз: дви-
жение – это жизнь! – с улыбкой 
раскрывает, наверное, главный 
секрет долгожителей дочь Татья-
на. – Мы ими гордимся. 

В день юбилея труженицу тыла, 
помимо многочисленных родных 
и близких, поздравили предста-
вители районной администрации, 
совета ветеранов, Центра соци-
альной защиты населения. Гости 
вручили виновнице торжества 
цветы и главное – персональное 
поздравление от Президента РФ 
В.В. Путина. 

Елена ГаМаЮнОВа. 

В 2017 году самый главный и священный 
праздник в исламской религии 

Курбан-Байрам мусульмане отпразднуют 
1 сентября, в пятницу 

В религии Ислама в первую очередь поклоняются Всевышнему 
Аллаху, дальше чтят  Его Посланника, а затем предписывается 
уважать родителей, приветливо относиться к каждому встречному, 
поздравить с празднеством Курбан-Байрама и пожелать крепко-
го здоровья тем, кто болен, проявить добросердечность сироте 
и обделенному ребенку, помочь бедному и нуждающемуся.  В 
этот день верующие надевают праздничные наряды, совершив 
перед этим полное омовение. После чего мусульмане отправля-
ются на праздничный намаз в мечеть. В эти дни можно посетить 
кладбище, при возможности накормить бедных и нуждающихся, 
раздать садака. Принято считать, что Курбан-Байрам является 
временем для проявления добра и милосердия, укрепления веры 
дружеских и родственных связей среди мусульман. Мусульмане 
благодарят Аллаха за то благополучие, которое Он ниспослал 
им, и, принося в жертву животное, они таким образом становятся 
ближе к Всевышнему.

Обязательный праздничный коллективный (с джамаатом) на-
маз  состоится 1 сентября в 7.00, 3 сентября в 10.00. По поводу  
Курбан-Байрам садака в мечети.

Имам-хатыб г. николаевска сагингали БИДанОВ.

супруги Бруславские.


